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Question écrite : déchèterie publique

Lors du dernier Conseil de Ville, M. Eggertswyler nous apprenait que le second appel d'offre
concernant la déchèterie n'avait pas trouvé preneur. Nous le savons, les déchets sont aujourd'hui
un véritable marché. Ainsi, Porrentruy a l'occasion de se demander quel type de déchèterie choisir

en fonction de la taille de la commune? Quelles mesures prendre au niveau de la construction et
de l'aménagement? Quels sont les besoins en termes de personnel?

Ainsi, nous souhaiterions savoir :

l. Si le Conseil municipal a déjà examiné l'opportunité de créer une déchetterie publique
gérée par la commune ?

2. Cas échéant, quelles en seraient les incidences financières et organisationnelles, tant

positives que négatives ?

Pour le groupe PS-Les Verts,
Lisa Raval


